



Jeder Hundebesitzer und Tierfreund ist herzlich willkommen !

Helfen Sie mit, unseren Hunden ihren Platz als Freunde, Wegbegleiter und Familienmitglieder wieder zurück zu geben !

WO: Stuttgart / Schloßplatz

START: 03.10.2009

BEGINN: ab 12.00 Uhr

Veranstalter:

**Eine Veranstaltung / Initiative von SOKA RUN - Demo für Hund und Halter
Sandra und Jens-Uwe Weyhreter, www.veyhreter.de, Tel :0172/7267733**

www.veyhreter.de



Die Landeshundevordnung in Baden-Württemberg ist nun in die Jahre gekommen und muss dringend überarbeitet werden.

Bereits bei der Verabschiedung dieses Gesetzes wurden die Meinungen und Forschungsergebnisse anerkannter Fachleute wie

**Herrn Prof. Dr. Hansjoachim Hackbarth
(Tierärztliche Hochschule Hannover)**

**Frau Dr. Dorit Feddersen-Petersen
(Christian-Albrechts-Universität zu Kiel)**

**Herrn Polizeihauptkommissar Alfred Maciejewski
(Vorsitzender des Arbeitskreises der diensthundeführenden Behörden des Bundes und der Länder)**

Herrn Dr. jur. Dieter Fleig

u.v.m.

von den Politikern und Schaffern dieses Gesetzes ignoriert und ohne fachlichen Hintergrund blind geschlossen, um dem Bürger eine vermeintliche Sicherheit vorzugaukeln !

Auch die Medien haben durch einseitige, teilweise verfälschte Berichterstattungen am Elend und der Verfolgung unserer Hunde und ihren Haltern beigetragen.

Wir fordern daher die Abschaffung der Rassenlisten in Baden-Württemberg und eine sinnvolle Gesetzgebung z. B. in Form eines Hundeführerscheines für jeden Hundehalter.

- * Hierbei sollte der Halter für den Umgang mit seinem Hund in der Öffentlichkeit geschult werden.**
- * Er soll lernen welche Dinge im Zusammentreffen von Hund und Kind, Artgenossen, Passanten zu beachten sind.**
- * Er soll lernen, dass Sozialisierung und Erziehung für einen Hund extrem wichtig sind.**
- * Der Hundehalter muss lernen Gefahrensituationen zu erkennen und dabei richtig zu reagieren.**
- * usw...**

Dies sollte unter Mithilfe von Tierärzten und Kynologen geschehen.

Deshalb:

Keine Hunderasse ist von Geburt an gefährlich.

Der Schuldige ist immer am anderen Ende der Leine zu suchen !!!